
 
 
 
 
 
 
 
富士山麓での林間学園を満喫！１年生も校外学習実施！ 

  

６月に入り、梅雨の季節を迎えます。今年の予報によりま

すと、昨年は平年並みの６月６日ぐらいに梅雨入りしました

が、今年はそれよりも１週間ほど遅く梅雨入りし、明けるの

は平年並みの７月中旬ごろなので、梅雨自体は短めというこ

とです。また、気象庁の３ヶ月予報では、夏はチベット高気

圧が強まると予想され、西日本、東日本を中心にとても暑い

夏になる見込みです。しばらくは湿度が高くじめじめした日

が続き、梅雨明けするとうだるような暑さが続くということになりそうです。熱中症にな

らないように、体調管理には十分気をつけさせたいと思います。ちなみに体育館は６月末

までにエアコン設置工事が終了する予定になっています。 

 さて、２年生は５月１８日から２泊３日で、山梨県の富士山麓西湖湖畔の根場へ林間学

園に行ってきました。今の２年生は小学校の時にはコロナの緊急事態宣言が発出された

り、まん延防止等重点措置が出たりして、コロナウィルスの感染が真っ最中の時で、林間

学園や修学旅行など宿泊行事ができなかった学年です。子どもたちは、初めての宿泊行事

に緊張しつつも、うきうきしてバスに乗り込み、根場に向かいました。雨に降られた時は

ありましたが、仲間と一緒にオリエンテーリング、飯ごう炊さん、そしてハイキングや酪

農体験、学年レクやキャンプファイヤーなどほぼ予定通りの行程をこなして、子ども達は

自然を満喫して帰ってきたようです。特に火を囲んで学年みんなで踊ったフォークダン

ス、学級で誓った呼びかけ、そして学級ごとのスタンツは盛り上がり、子どもたちの胸に

思い出として深く刻まれたことと思います。また、５月２３日には、１年生が校外学習に

行ってきました。筑波山に登る予定でしたが、あいにくの雨に見舞われ、予定変更して航

空科学博物館と JAXA に行きました。雨天バージョンでも、子どもたちは元気にバスレク

をしたり、班行動で館内を見学したりして、仲間と共にスローガンである「メリハリ・協

力・笑顔」を達成しようと頑張っていました。１年生も２年生も今回の体験を日常生活に

活かして、パワーアップして欲しいと思います。 

 最後に今週末は、３年生にとっては市内大会第２弾、そして２３日からは待ちに待った

奈良・京都方面への修学旅行を控えています。病気やけが、そしてコロナには十分気をつ

けて、無事に実施し、思い出の１ページになってくれることを切に願っています。保護者・

地域の皆様方、今月も本校の教育活動に対しまして、ご支援・ご協力の程、よろしくお願

いいたします。   

流山市立北部中学校長 髙柴 昭宏 
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 ５月１３日（土）市内大会１日目が行われました。新型コロナウイルス感染症による制

約も軽減され、保護者の観戦がかなう競技もあり、生徒達は普段の活動の成果を発揮すべ

く、懸命に競技しました。思い通りの結果が得られ、満足の表情を見せる生徒、思い通り

にいかず残念そうな表情を見せる生徒、思いは一人一人違ったようです。 

運動系の部活動に所属する生徒にとっては、一区切りを付けるときまで残り２ヶ月を

切りました。その時を迎えたとき、「自分は十分にやりきった！」と言えるような取り組

みを期待しています。 

２日目は６月３日（土）です。引き続き大会の継続する生徒の活躍を期待しています。 

 

 

 ５月１８～２０日（金～日）２年生が山梨県西湖方面で林間学年を実施しました。この

学年は、新型コロナウイルス感染症の影響を受け、小学生の時に経験できる宿泊行事がす

べて中止となり、残念な思いをした生徒達です。この日をどんなに楽しみにしていたか、

簡単に想像ができます。 

 昨年度に引き続き、宿泊は学級ごとに１つの民宿を利用する形をとりました。それぞれ

の学級だからこそ味わえる経験があったのではないでしょうか。 

 天候が心配されましたが、予定を変更し、内容を変えることなく実施することができま

した。 

 自然豊かな環境の中で様々経験を積んだ２泊３日間、たくさんのお土産を持って帰っ

てきたことと思います。そのお土産を今後の生活や学校でどのように生かしてくれるか

楽しみです。 

 

 

 

 

 

 

 

 ５月２３日（火）１年生が校外学習を実施しました。事前に天気予報をチェックすると

雨マークが、、、結局、当日も生憎の雨模様となってしまいました。天候がよければ、筑

波山登山・ＪＡＸＡ筑波宇宙センターの二本立てを予定していましたが、残念ながらコー

スを航空科学博物館・ＪＡＸＡ筑波宇宙センターに変更しました。 

 入学して１ヶ月半。学校生活にも徐々に慣れ、仲間と協力して校外学習の準備を進めて

きました。今回の校外学習で得たものは、必ず今後のプラスになります。!(^^)! 
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